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Asumieron las nuevas autoridades 
municipales de Salud y Producción

ste martes, el intendente 
Sergio Bordoni puso 
en funciones a quienes 
estarán a cargo de las 
secretarías municipales 

de Salud yde Producción, 
Comercio e Industria.
 En Salud, asumió como 
máxima autoridad Noelia Baier, 
en reemplazo del Dr. Daniel 
Barca, que pasó a ser jefe de la 
Unidad de Terapia Intensiva del 
Hospital Municipal ‘Dr. Alberto 
Castro’.
 Baier venía desempeñándose 
como Subsecretaria 
Administrativa del área y, ese 
lugar, lo ocupará Mariano 
Balbiano.
 En tanto, en Producción el 
nuevo secretario es Víctor Antón, 
que hasta el momento era el 
Director de la cartera y ahora 
asumirá en lugar de Susana 
Dos Santos, quien se radicó en 
la Ciudad de Buenos Aires y, 
desde allí, gestionará y cumplirá 
funciones de asesoramiento.

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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                                                                  29 de diciembre de 2021
AFILIADOS AL SINDICATO MUNICIPAL

Por medio de la presente la comisión del Sindicato Municipal, informa 
que el día 18 de Marzo del 2022 a las 18:00 hs. Se llevará a cabo 
en la Sede Gremial (Lainez 650) de la localidad de Tornquist, la 
Asamblea General Ordinaria para tratar el siguiente:

Orden del día:
1) Elección de un Asambleísta para presidir la Asamblea (Art. 22).

2) Lectura y Aprobación del Acta anterior.                                                                                                   

 3) Lectura, Consideración y Aprobación de la memoria y Balance 
General correspondiente al Ejercicio comprendido entre el 1 de 
Enero 2020 al 31 de Diciembre 2020.-

4) Elección de dos Asambleístas para la Rúbrica del Acta. 
Luego de una hora, el Quórum de la Asamblea se logrará con los 
Afiliados presentes. Por mayoría de votos se elegirá, entre dos 
presentes un redactor del Acta, y dos Asambleístas para firmar la 
misma.
        Sandobal Ma. Ester                               Lencina Claudio
             Sec.  Finanzas.                                      Sec. General.
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Sindicato de Obreros y Empleados 
Papeleros de Tornquist
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

CONVOCATORIA
	 Se	 convoca	 a	 todos	 los	 afiliados	 a	 Asamblea	 General	
Ordinaria a realizarse el día viernes 04 de marzo de 2022 a 
lasa 16:00 horas en las instalaciones del Club Papelero, sito 
en Avenida Moreno 303, para tratar el siguiente ORDEN DEL 
DIA

1 - Lectura y aprobación acta anterior.
2	 -	 Consideración	 de	 la	 Memoria	 y	 Balance	 finalizado	 el	
31/10/2020.
3	 -	 Consideración	 de	 la	 Memoria	 y	 Balance	 finalizado	 el	
31/10/2021.
4	-	Designación	de	dos	socios	para	firmar	el	Acta	de	la	Asamblea

													Luis	Navas																									Gustavo	A.	Lanaro
															Tesorero																												Secretario	General

ornquist Municipio recuerda que en Villa Ventana continúa 
vigente la Ordenanza N° 2449/11, mediante la cual se rige 
la emergencia hídrica en la localidad.
 En ese sentido, se solicita a la población extremar las 
medidas	 que	 signifiquen	 la	 preservación	 del	 recurso	

Rige en Villa Ventana la 
emergencia hídrica: 
Se aplicarán multas ante 
el uso irracional del agua

hídrico, priorizándose la utilización del agua para consumo humano y 
prohibiéndose el riego de parques y jardines y la implementación de 
sistemas automatizados de riego.
 También, la norma establece que el regado de plantas y el lavado de 
veredas y vehículos se debe realizar dentro del rango horario de 00 a 
8.y que las piscinas se pueden llenar una vez por temporada.
 Para efectivizar el cumplimiento de la ordenanza, la comuna 
llevará a cabo las inspecciones pertinentes e impondrá sanciones ante 
infracciones a las normas de racionalización del uso del agua.
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Jorge Scharff
“Mi aspiración es ser 
candidato a Intendente 
del distrito de Tornquist”
“Tengo una forma de hacer política y no la 
cambié nunca” 
“Las convicciones las sigo teniendo siempre”

 “Tengo una forma de hacer política y 
no la cambie nunca” “Las convicciones 
las sigo teniendo siempre” dijo a CELTTV 
Noticias Jorge Scharff, dejando en claro 
cuales son sus aspiraciones políticas 
para el 2023.
 El ex concejal justicialista fue 
funcionario provincial de Turismo y luego 
integró el Gabinete Municipal de Gerardo 
Rattero como secretario de Gobierno 
desde 1993 a 1995.
 En 1995 encabezó la lista de Gerardo 
rattero y presidió el HCD. desde 1995 a 
1999.
 En el 2007 encabezó la lista liderada 
por el lic. Gustavo Trankels hasta el año 
2010.
 Jorge Scharff dejó varios títulos donde 
ratifica sus expectativas que pretende 
cumplir teniendo como objetivo ser  
candidato a intendente del Justicialismo 
en el distrito de Tornquist para el 2023.

 “Tengo una convicción de lo que hay 
que hacer para Tornquist y para poder 
desarrollarlo en forma armónica” 

 “Estos años viéndolo de afuera, 
veo que cada vez se agrieta más la 
sociedad, y no solo en lo político sino en 
las instituciones. No solo hablemos de 
Tornquist, sino de todo el distrito. Muchas 
veces los habitantes vivimos de espaldas 
a Ventana y no de frente” subrayó Jorge 
Scharff.

 “Esto es un desafío personal muy 
íntimo. Hoy no soy candidato de nada, 
pero tengo aspiraciones, pero para que 
se concreten esas aspiraciones yo tengo 
representar a todo el partido justicialista 
en todas las ramas, cosa que es muy 
difícil”

Sobre su participación dentro 
de la estructura peronista.

 “Creo que es un momento adecuado, 
yo he demostrado que soy peronista” “Si 
no voy por mi partido no pienso hacerlo, 
no tengo posibilidad” deslizó haciendo 
votos por la unidad partidaria.

 “No comparto eso de que los políticos 

son todos iguales, hay políticos que 
hacen politiquería y hay políticos que 
hacen política. Yo quisiera estar en la 
columna de los que hacen política”

 “El primer paso desde el punto de vista 
partidario es reunirme con el referente 
del partido justicialista (Gustavo 
Trankels) después empezar a trabajar en 
este proyecto con la gente que tengo y 
empezar a capacitarme. Si soy aceptado 
comenzaré a trabajar desde el partido, 
y si no me quedaré en los negocios 
militando como siempre lo hice desde la 
calle” aseguró Scharff.
 
 “Que me tengan en cuenta porque 
tengo aspiraciones y no tengo ningún 
problema en sentarme con el que sea” 
resaltó quien ya se encolumnó como una 
de las alternativas dentro de la estructura 
política que gobierna a nivel provincial y 
nacional.
 Jorge Scharff adelantó que continuará 
realizando reuniones, considerando muy 
aprovechable el tiempo que resta para el 
próximo acto eleccionario.
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 “Cada vez que alguien quiere participar de 
la política es una gran noticia porque es un 
fortalecimiento de la democracia. Me pone 
muy contento la voluntad que el expresó de 
trabajar dentro del justicialismo para ser una 
de	 las	 opciones	 en	 el	 2023”	 Dijo	 Gustavo	
Trankels cuando le pedimos su opinión 
respecto a la decisión de Jorge Scharff de 
hacer públicas sus aspiraciones al sillón de 
Lainez

Gustavo Trankels
“Cada vez que alguien quiere 
participar de la política es una gran 
noticia porque es un fortalecimiento 
de la democracia”
 “La idea de trabajar en distintos proyectos 
que hagan al desarrollo del distrito, que es 
algo que a mí siempre me entusiasmó y que 
lo hicimos cuando nos tocó ser gobierno”

 “Él me acompañó como candidato a 
concejal en su momento, así que tenemos muy 
buena relación. Sabemos que es un hombre 
que tiene mucha experiencia, una gran 
capacidad y que es un compañero justicialista”

 “Su experiencia como funcionario es un 
plus importante para cualquier cargo. Sin 
duda va a ser una opción muy competitiva 
en cuanto a lo electoral, me entusiasma que 
sea un proyecto viable y ponga al distrito de 
Tornquist donde todos queremos que esté, en 
la senda del desarrollo”

 “Acordamos con la empresa y los técnicos 
detener las tareas de movimiento de suelo 
porque está muy difícil por estas condiciones. 
Así y todo, estamos pidiendo por los distintos 
medios a quienes pasen idea y vuelta a Bahía 
Blanca que circulen con las luces encendidas 
y con mucha precaución. Detuvimos los 
trabajos para tratar de que haya menos polvo 
en suspensión durante estos dos días que 
sabemos que van a perdurar las condiciones 
de altas temperaturas y mucho viento”

Sobre los avances de obra

 “Seguimos avanzando porque seguimos 
haciendo más kilómetros. La idea es que para 
febrero-marzo estemos habilitando entre 15 y 
18 kilómetros. Para eso se están terminando 
tareas sobre la calzada, se está construyendo 
base negra y carpeta. Además, obviamente 
tenemos que dotar de señal ética tanto vertical 
como horizontal”

Continúa avanzando 
la obra en la Ruta 33

 “Es una tarea que anhelaban mucho los 
habitantes de Chasicó de que se pudiera 
realizar. Gracias al aporte de vialidad nacional 
en conjunto con el municipio, la idea es que 
podamos resolver ese acceso”

 “El número definitivo lo vamos a saber 
cuándo la municipalidad de Tornquist publique 
la obra, se realice la licitación y se pueda 
adjudicar a la empresa que presente la mejor 
oferta ahí vamos a saber con exactitud cuál va 
a ser el precio de la obra. Estimamos en que 
va a rondar entre 170 y 200 millones de pesos 
seguramente”

 “Si todo fluye en un tiempo más o menos 
rápido, se podría lograr en un tiempo de unos 
40 días aproximadamente”

La repavimentación 
del acceso a la 

localidad de Chasicó  “En los próximos días vamos a estar viendo 
cómo el tramo que va desde la ruta 51 hasta 
pasando San Eloy y el cruce de Sierra de la 
Ventana se va a estar haciendo un bacheo 
profundo y un reencarpertamiento de toda esa 
ruta. Para nosotros es una gran noticia porque 
gran parte de los turistas y la gente que llega 
a nuestra comarca lo hace a través de la ruta 
provincial 76”

 “La otra buena noticia es que en el tramo 
restante (Ruta 72) es que se está haciendo una 
tarea de bacheo profundo y construcción de 
algunos carpetines en determinados lugares”

Sobre los baches abiertos sin intervenir.

 “Desde Vialidad nos explicaron que van a 
regresar para hacer las partes que ameritan 
otro tipo de intervención a nivel técnico, por 
eso las fueron salteando”

 “Sabemos por otro lado que son obras 
multimillonarias, entendemos también que se 
tengan que hacer por etapas”

La obra de 
repavimentación de 
la Ruta Provincial 76
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Nuevos avances para la 
repavimentación del acceso a Chasicó

l intendente Sergio 
Bordoni viajó el último 
lunes a la ciudad de 
Buenos Aires, para firmar 
el Convenio Específico 

con Vialidad Nacional (VA) para 
la obra de repavimentación del 
acceso a Chasicó por la Ruta 
Nacional 35.

 El acto de rúbrica tuvo lugar en 
la sede del organismo y, además 
del jefe comunal, participaron 
por VA, elAdministrador General, 
Gustavo Arrieta, y el Director del 
Distrito 19, Lic. Gustavo Trankels.

 La obra, financiada por Vialidad 
y suscripta en el Programa de 
Sostenimiento de Redes Conexas 
para el Fortalecimiento de la Red 
Troncal Nacional, consiste en la 
repavimentación de los 14,5 kms 
del acceso a la localidad del oeste 
del distrito y el asfaltado de la Av. 
Cacique Catriel.

 El presupuesto estimado es 
de $166.868.000 y el plazo de 
ejecución de los trabajos es de 
seis meses a partir de su inicio.

a Secretaria de Seguridad del Partido de Tornquist, solicita y 
reitera a la población en general y en especial a las personas 
mayores	 de	 edad,	 que	 a	 los	 fines	 de	 evitar	 ser	 víctimas	 de	
hechos delictivos de la modalidad “Cuento del Tío”, donde 
se reciben llamados de números de abonados privados, a lo 

Se reitera alerta por llamados 
telefónicos denominados 
“Cuento del Tio”

L
cual	personas	que	no	se	identifican	se	comunican	telefónicamente	con	
abonados al azar, haciéndose pasar
por servidor público (policía, bombero, medico), familiares o bien 
por personal de Compañía Telefónica, Entidades Bancarias u otras 
de	 similar	 índole,	 solicitando	 información	 y	 datos	 filiatorios	 de	 los	
interlocutores, par posteriormente facilitar la extorsión y estafa con 
los datos precisos; es que por lo expuesto se requiere que se abstengan 
de brindar información vía telefónica a desconocidos, ni de cuentas 
bancarias y/o circunstancias personales y que ante estas eventualidades 
se de conocimiento inmediato a la Policía mediante los abonados 
pertenecientes a los organismo de la Jefatura Comunal de Policía, 
tratándose de: Estación de Policía Comunal Tornquist: 0291-4941071; 
Sub Estación de Policía Comunal Sierra de la
Ventana: 0291-4915009; Sub Estación de Policía Comunal Saldungaray 

0291-4916013; Puesto de Vigilancia Villa Ventana: 0291-4910102; 
Puesto de Vigilancia Chasico: 0291-4961040; Puesto de Vigilancia 
Nueva Roma: 0291-4912003; Puesto de Vigilancia Tres Picos: 291-
5350452;	Puesto	de	Avanzada	La	Gruta:	291-5779149;	o	también	a	los	
números de emergencias 911 o 101 y/o personalmente en cualquiera 
de las dependencias Policiales del Distrito.-

SECRETARIA	DE	SEGURIDAD	
MUNICIPALIDAD DE TORNQUIST
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F uncionarios del Ejecutivo de Tornquist 
Municipio, participaron este martes 
en Miramar de una reunión del sector 
productivo y turístico bonaerense 
encabezada por el Gobernador de la 
Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof.

Autoridades municipales participaron de una 
reunión del sector productivo con el Gobernador

 El encuentro tuvo lugar en la sede del Golf Club 
y estuvieron presentes el Secretario de Turismo, 
Gustavo Sandobal; el Secretario de Producción, 
Comercio e Industria, Víctor Antón; y el Director 
de Planificación y Desarrollo Turístico, Jeremías 
León.
 De la jornada fueron parte comerciantes 
minoristas y empresarios gastronómicos, 
industriales y hoteleros, además de los ministros 
de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, 
Augusto Costa; de Salud, Nicolás Kreplak; 
de Desarrollo Agrario, Javier Rodríguez; y de 
Seguridad, Sergio Berni, entre otras autoridades 
provinciales y de diferentes comunas.
 Entre los temas abordados, los funcionarios 
tornquistenses plantearon inquietudes y 
necesidades de interés para nuestro distrito, 
como conectividad, descuentos con la aplicación 
Cuenta DNI, estado de la Ruta 76, la posibilidad 
de instalar un cajero automático en Villa Ventana 
y la situación energética.

Resultados de muestras 
de agua en el distrito: apta 
y segura para consumo y 

cocción de alimentos
 
 La Subsecretaría de Bromatología y 
Zoonosis informa que los resultados de los 
análisis realizados a los diferentes pozos 
de agua del distrito, arrojaron que es apta y 
segura para consumo y cocción de alimentos. 
 De tal manera que los mismos, aseguran que 
tanto bacteriológica como fisicoquímicamente, 
el agua cumple con lo previsto por la Ley 
18.284/69; y que los niveles de cloro son los 
adecuados en diferentes puntos de la red.
 Por otro lado, Bromatología recomienda 
que cada vecino compruebe el estado de los 
tanques de almacenamiento domiciliarios: 
deben tener buenas condiciones de 
hermeticidad y limpieza, para evitar desarrollo 
de bacterias, larvas y parásitos.

nspectores	de	la	Secretaría	de	Gobierno	
y Seguridad de Tornquist Municipio, 
realizan en 
Villa Ventana y Sierra de la Ventana, 
controles del uso responsable del agua, 

Inspectores realizan 
controles del uso 

responsable del agua

I
reglamentado por la ordenanza nº 3020/18.

Las	 tareas	 de	 inspección	 tienen	 como	 fin	
corroborar el cumplimiento del mencionado 
dictamen, que establece sanciones/multas 
(100% del sueldo mínimo de la escala salarial 
municipal vigente), a quienes incumplan 
dicha norma que establece:

• Prohíbase el riego de agua de red en todas 
sus formas, excepto el de plantas, por goteo o 

con recipientes, en el horario de 22.00 a 08.00.
• Las piscinas o depósitos de agua deben 
llenarse una vez por temporada.

• El lavado de veredas y vehículos en general, 
maquinarias, equipamiento o animales, 
deberá efectuarse únicamente con recipientes.

Durante el recorrido, el cuerpo de inspectores 
constató dos infracciones en casa particulares, 
y apercibió a seis personas por el incorrecto 
uso del recurso. 

Estas acciones de control, que continuarán en 
los	próximos	días,	 se	 efectúan	con	el	fin	de	
sostener los niveles adecuados de provisión 
para todos los habitantes del distrito.

http://www.facebook.com/plazablandatateti/
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E n el predio del Club de 
Pesca, junto a la Laguna Las 
Encadenadas, en la tardecita del 
viernes	7	comenzó	la	afluencia	
de público y ya el día sábado 

Explotó el verano en la 
Playa de la Comarca

un número importante de veraneanttes 
comenzaron a ponerle color a la Playa de 
la Comarca.

 A media mañana, con personal 
municipal y colaboradores se instaló la 
flamante	plataforma	que	hace	las	veces	
de trampolín, el que inmediatamente fue 
aprovechado por los más jovencitos.

 La tarde de playa fue excepcional y 
muy bien aprovechada por las familias; 
sobre las 20:00 se reinauguró la plaza 

“El Recreo”; un gozo total para los niños, 
colmados fueron los diferentes juegos, 
clima agradable, niños jugando, padres 
sonrientes, tarde feliz y todavía faltaba…

Llegaron yá…

 La playa comenzó a cubrirse 
de familias sobre laas 21:30 hs., se 
comenzaba a vivir la expectativa del 
arribo máas deseado, el más emocionante, 
el	mas	regalado…	Anticipo	de	la	fiesta	
que se iba a vivir fueron los coloridos 
fuegos	artificiales	que,	rumbo	al	cielo,	se	
reflejaban	en	la	mas	acuática.

 Entonces la lancha rasgando el pecho 
de la laguna; y, entre aplausos, gritos, 
fotos, emoción, alegría y alguna lágrima, 
los diepositó sobre la arena milenaria, 
testigo quizá de otros hechos, pero este 
es único.

Fotos, regalos, más fotos, una noche 
espléndida , quedando en todos el deseo 
que esta magia se repita el próximo año.
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Otro estupendo día de playa

 Y el domingo se comenzó a poblar 
la playa desde la mañana y otra vez la 
familia “copó” el lugar, que favorecidos 
por el clima se deleitaron de las mansas 
aguas laguneras.
 La tarde avanzó y el sol lentamente se 
inclinaba sobre el oeste para terminar con 
un	fin	de	semana	excepcional.

Y se viene otra 
“Playa de Luna y Blanco”

 Se espera poder realizar una nueva 
edición de “Playa de Luna y Blanco” el 
sábado 12 de febrero.
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Javier Del Po
 “Estoy muy conforme porque salió 
todo bien y no hubo ningún percance”

“ Me llamaba la atención que había 
muchísimos nenes y mucha gente 
grande que también apoyó” 

Sobre la ampliación de la plaza “El 
Recreo” agregó:

 “Se agregaron hamacas y se 
pusieron muchísimos juegos gracias a 
los socios y la comisión. Se va a seguir 
agrandando porque cada vez hay más 
concurrentes en la laguna”

Noralí Balbiano se sumaba a la nota.

 “Super contentos y agradecidos con 
toda la gente. La idea es que venga 

Sergio Bordoni, Intendente Municipal
 
 “Es un lugar turístico que día a día 

Walter Biondi, Presidente del club de 
Pesca Tornquist
 “
 Todo salió fantástico de acuerdo 
a lo que teníamos previsto. Estamos 
muy contentos”
 “Gracias a Dios la gente nos sigue 

Al final… 
los Reyes Magos existían!!!
Ver esas caritas fue una de las experiencias más lindas de 
mi vida, ni pierdo el tiempo intentando describirlo. Bueno… 
a ver… al menos lo intento... “Vamo a ver qué sale” dijo un 
viejo con un acordeón, (y salió una laucha de adentro del 
fuelle)
Al bajarnos de la “lancha-camello” eran unos pocos metros 
que había que caminar para llegar a la orilla de la laguna, 
donde nos esperaban, dicen, más de 200 chicos, esos 
pocos metros me alcanzaron para hacer una recorrida por 
mi infancia y por montones de cuestionamientos que de 
grande tenía sobre esta tradición, aunque reconozco que 
todo análisis se fué al carajo cuando sentí que un nene 
me abrazó la pierna… y otro me miró con una cara llena 
de ilusión y asombro al grito de “Hola Baltazar!!!” (Aún 
desconozco el discriminatorio motivo por el cual tuve que 
encarnar al Rey Mago negro)
La edad… la paternidad… aaaalgo me ha puesto muy 
sensible generando que todo el “acto” de entrega de regalos 
lo llevé adelante con una sonrisa muy escondida detrás de 
una barba con bigotes negra y un tremendo y hermoso a la 
vez nudo en la garganta. 
Ahí, en esas cajas llenas de juguetes que nos esperaban 
también estaban mezclados mis recuerdos de infancia, 
enredados en baldecitos de playa, pelotas de goma y flota 
flotas. Ahí me pareció ver el metegol de madera que me 
dejaron en el rancho, en Pelicurá, allá por el 84 y algunos 
otros recuerdos sueltos de llegadas de reyes en el campo de 
los primos en El Pincén, cerca de 17 de Agosto, Partido de 
Puán, donde al igual que en mi casa la plata era poca pero la 
felicidad mucha.
Por gusto, vocación, convicción y compromiso, siempre me 
gustó aceptar desafíos, poner la cara, dar explicaciones y 
jugármela pero juro que después de cierto rodaje en estos 
temas creo que no estaba preparado para ser invitado a 
hacer de Rey Mago en la tradicional y ya histórica llegada 
de los Reyes en la Laguna de Tornquist, invitación de la cual 
voy a estar eternamente agradecido a ese hombre hacedor-
propulsor-precursor que es Roberto Mutti y toda su familia.
No voy a caer en la soberbia de intentar escribir un 
tratado sobre la ilusión de los niños, sobre sus orígenes 
y fundamentos, principalmente porque no me creo capaz 
literariamente de hacerlo y en segundo y fundamental lugar 
porque dudo que un adulto, por más letrado y literato que 
sea, tenga la capacidad de describir de grande lo que nos 
pasa por la cabeza de chicos, nadie que esté pensando en 
cómo llegar a fin de mes o dónde invertir sus ahorros creo 
que esté capacitado para llevar en palabras las sensaciones 
que sentíamos al ver a Papá Noel, Los Reyes Magos o al 
encontrar billetes o monedas debajo de nuestra almohada 
que nos había dejado el Ratón Pérez que claramente no 
conocía las ventajas y comodidades del uso de “Cuenta DNI”. 
Así que por eso, porque no hay mucho más para decir… la 
dejo acá… envidiando al niño que fui, pero de cara rota que 
soy me tomo el atrevimiento de robarle algunos sueños. 
Capaz que ni robárselos necesito porque tal vez aún los 
tengo, y además creo que intactos. Y varias ilusiones de 
chico, quizás las sigo conservando “sin tocar”.
Gracias a las comisiones de hoy y a las que pasaron, que 
mantienen vivas a las instituciones de nuestro Distrito, por lo 
que hacen, lo que generan, por sus actos y fiestas que nos 
mantienen vivos, y entre tantas cosas que logran incluyo 
que… ahí, sin querer, cuando menos lo esperaba, a orillas 
de una laguna alejada de todo, en el Partido de Tornquist, 
confirmé para mi vida una duda que arrastraba desde hace 
casi 40 años… sí! Al final… Los Reyes Magos… Existían!!!!

Ezequiel de Pelicurá.

Se disfrutó a pleno en la Laguna 
la llegada de los Reyes

acompañando. Nosotros seguimos 
apostando a la laguna, la playa está 
hermosa, está prolija y tenemos una 
buena cantidad de arena”

 “Siempre hay que agradecer al 
grupo de gente, frentistas y el municipio. 
Lo importante es poder disfrutar de la 
laguna y darle el lugar que se merece”

Sobre el próximo evento 
del 12 de febrero.

“Vamos a tratar de organizar la fiesta 
de “Luna y Blanco” si el clima nos 
acompaña. Ya quedaría en la agenda”

 “Arrancamos con una muy buena 
temporada, esperamos seguir y que 
la gente se vaya conforme de lo que 
nosotros tenemos para ofrecer. Esto 
es una confianza que nos brindan, 
tenemos que seguir trabajando”

cada vez más gente, que los vecinos de 
Tornquist frecuenten y que vengan los 
turistas de afuera”

 “Personas que no siendo frentistas ni 
socios nos acompañaron y nos dieron 
una mano, que es lo más importante”

va creciendo y cada vez son más los 
que nos visitan. Nuestra comarca no 
tiene techo, creo que estamos en un 
lugar privilegiado. Al no tener techo nos 
vamos a sorprender día a día”

 “Este para mí es el cable a tierra, 
sinceramente estoy muy contento de 
venir todos los fines de semana que 
pueda. Feliz de poder llegar acá y poder 
olvidarme de lo que es el municipio y los 
problemas que uno pueda llegar a tener”

Sobre sus obligaciones como intendente.

 “Al ser funcionario público uno tiene 
que estar las 24 horas de que la gente 
lo pueda llamar, así que uno tiene que 
estar a disposición”



Fútbol Liguista: 
El campeonato comienza el 20 de febrero
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n su reunión del lunes 
pasado, y después de 
recibir la solicitud 
formal mediante una 
nota, el consejo directivo 

de la Liga Regional de Fútbol de 
Coronel Suárez resolvió conceder 
la	 reafiliación	 al	 Club	 Sportivo	
Belgrano de Espartillar.

 El cuerpo que preside Ernesto 
Manuel Palenzona adoptó dicha 
resolución conforme al artículo 
6º del Estatuto de la Liga, “Ad 
Referéndum” de la próxima 
asamblea general ordinaria 
que se realizará el viernes 4 de 
febrero a las 20:00.

 Se deja aclarado que la citada 
institución	 estuvo	 afiliada	 por	
largos años y hasta hace poco 
tiempo a esta Liga, por lo que 
cumple con todos los requisitos 
estatutarios y reglamentarios.

 Debido a que los campeonatos 
de Primera división y división 
Reserva del presente año 
comenzarán el 20 de febrero 
próximo, se abre la inscripción 

para los clubes que van a 
participar de los mismos hasta el 
lunes 24 del corriente.

 Por otro lado, atento la 
inactividad de la Federación de 
Fútbol del Sur de la provincia de 
Buenos Aires desde hace más de 
tres	años,	se	resolvió	desafiliarse	
de	 la	 misma	 y	 afiliarse	 a	 la	
Federación de Fútbol Bonaerense 
Pampeana.

 En la secretaría de la 
institución, por el artículo 179 
(libertad de acción por estar 10 
fechas	 sin	 firmar	 planilla)	 se	
encuentran los siguientes pases 
en	 trámite:	 Santiago	 Giest	 (San	
Martín de Santa Trinidad) y 
Jonathan Díaz (El Progreso) a 
Tiro Federal de Coronel Suárez.

 Además Julián Enrique 
Echaide (Racing Club) a San 
Martín de Carhué; Carlos 
Sebastián	 González	 y	 Gino	
Arienti (ambos de San Martín de 
Carhué) a Racing Club.

Fuente: Nuevo Día Digital

Franco Cibelli – Emanuel Dufaur 
se quedaron con el torneo de 
penales de Cacique Fútbol 5

  El predio de Cacique Fútbol 5 fue nuevamente, este sábado por 
la noche, el lugar elegido para la disputa de un torneo de penales del 
que participaron un total de nueve parejas.

 El mismo se jugo bajo la modalidad torneo de truco donde estaban 
permitidos dos enganches.

 Ante un interesante marco de publico y luego de varias rondas, la 
dupla integrada por Emanuel Dufaur (ganador de la edición anterior 
junto a Damián López) – Franco Cibelli se quedaron con el primer 
puesto luego del desempate ante los equipos integrados por Benjamín 
Dufaur – Diego López y Lucio Verdinelli – Diego Millán.

 Los ganadores se llevaron el total de lo recaudado durante las 
inscripciones.



Orfilio Amador ROLDÁN (“Pety”) —Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist 
el 15 de Diciembre de 2021 a los 85 años de edad. Sus hijos Diego, 
Carina, Natalia y Norma ROLDÁN. Sus hijos políticos Marcos, Nuno y 
Marías. Sus nietos Maia, Dylan y Ayrton. Amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en la 
necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo avenida Independencia 
856, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist. 

Juan Carlos GALLASTEGUI —Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 21 
de Diciembre de 2021 a los 62 años de edad. Su compañera de vida 
Olga Mabel DÍAZ PERALTA. Sus hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, 
hermanos políticos, sobrinos, primos, amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en 
la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo avenida 25 de Mayo 
824, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de 
Tornquist.

Juan Carlos Roger (QEPD) Falleció en Tornquist el 01 de Enero de 
2022 a los 70 años de edad. Sus hijas Mariana y Marilina ROGER. Sus 
hijos políticos Pablo y Cristian. Sus nietos Julián, Sebastián, Agustín, 
Lucía, Martín y Federico. Su compañera de vida Nancy BARRIONUEVO 
e hijos del corazón. Su hermana Nélida. Sus sobrinos, primos, amistades 
y demás deudos participan su deceso y comunican que sus restos 
fueron inhumados en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo 
avenida Florentino Ameghino 348, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.
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Fallecimientos

n el marco del calendario de pagos de prestaciones de ANSES, 
y debido al alerta meteorológico por altas temperaturas 
pronosticadas para esta semana, el organismo previsional 
recomienda utilizar la tarjeta de débito para realizar extracciones 
en cajeros automáticos, fuera del horario bancario, y también 

Delia Esther RIERA –Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 06 de Enero 
de 2022 a los 91 años de edad. Su hijo Mario Alberto GALINDO. Su hija 
política María Gabriela PELÁEZ. Su nieto Juan Cruz GALINDO. Noemí 
Elena PALMA, amistades y demás deudos participan su deceso y 
comunican que sus restos fueron inhumados en la necrópolis de nuestra 
localidad. Casa de duelo España 650, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist. 

Delia Esther RIERA –Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 06 de Enero de 
2022 a los 91 años de edad. Consejo de Administración y personal de 
la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist participa del deceso de la 
madre del ex empleado y actual asesor técnico de Nodocoop Sr. Mario 
Alberto GALINDO, agradecen una oración por su eterno descanso y 
comunican que sus restos fueron inhumados en la necrópolis de nuestra 
localidad. Casa de duelo España 650, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Armando ARIAS —Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 10 de Enero de 
2022 a los 69 años de edad. Su esposa Ives Luz ABALLE. Sus hijos 
Sebastián Esteban, Noelia Verónica y Patricia Aldana ARIAS. Sus hijos 
políticos Matías GIMÉNEZ y Andrea Paola BAEZ PAZ. Su nieta Yasmín 
GIMÉNEZ. Sus hermanos políticos, sobrinos, primos, amistades y 
demás deudos participan su deceso y comunican que sus restos fueron 
inhumados en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo Ventura 
Picado 339, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica 
Limitada de Tornquist.

RECOMENDACIONES DE ANSES 
ANTE LA OLA DE CALOR

en comercios.

Además, ANSES recuerda que, más allá de la fecha de cobro que cada 
titular de jubilación o pensión tenga según el calendario de pagos, el 
dinero en la cuenta puede ser extraído de manera paulatina, así como 
es posible utilizarlo efectuando compras con tarjeta de débito.

Por otra parte, para evitar complicaciones de salud, el Servicio 
Meteorológico Nacional considera muy importante seguir las 
siguientes recomendaciones:

·        Aumentar el consumo de líquidos para mantener una hidratación 
adecuada.

·        No exponerse al sol en exceso ni en horas centrales del día.

·        Evitar las bebidas alcohólicas o muy azucaradas.

·        Evitar comidas muy abundantes.

·        Ingerir verduras y frutas.

·        Reducir la actividad física.

·        Usar ropa ligera, holgada y de colores claros.

·        Permanecer en espacios ventilados o acondicionados.



Coronavirus
Record de casos activos 
en el distrito
Camino al 2023
“Futú” salió a la cancha 
pensando en un trabajo 
programático y la 
¿unión del peronismo...?
Continúa el debate 
Posiciones divididas y un 
riesgo que sigue latente
Covid 19: Al cierre de ésta columna, más de 600 casos 
activos en el distrito, número impensado hasta hace 
pocas semanas cuando apenas sumábamos 8 o 10 
activos...
Alto porcentaje de testeos positivos y el lógico 
aislamiento cuyo número ya no tiene mucho sentido 
publicar y, con buen criterio, se apuesta a la 
responsabilidad ciudadana.. Se sabe que estamos ante 
un sepa tremendamente contagiosa y no en vano los 
números que está arrojando... veremos. veremos. 
veremos..

La noticia política de los últimos días ha sido la 
decisión de “Futú” de volver al “ruedo político” y con la 
firme convicción de pretender ocupar el sillón de Lainez 
en el 2023... veremos. veremos..
Para algunos es muy temprano hablar de candidaturas, 
cuando todavía “suenan los tambores” de la 
contundente victoria de Juntos...
Sin embargo, y no pasó para nada desapercibido, el 
pulgar arriba de “Gustavito”, indiscutido líder del PJ.. 
Hasta ahí y en términos políticos, un buen inicio para 
“Futú” que, dicho sea de paso, ya mantuvo su primer 
“mesa de café” con el actual funcionario de Vialidad...
Pero mayor fue la sorpresa cuando, antes de 
convocarlos, diferentes referentes de distintos sectores 
peronistas pidieron mantener una charla con el, por 
ahora, pre candidato... veremos..veremos...

Según José la idea de “Futú” es no desperdiciar el 
tiempo y trabajar en cuestiones programáticas de cara 
al crecimiento que se viene y el necesario desarrollo 
para poder dar respuesta en cada rincón de la 
comarca... veremos. veremos...

José también comentaba que el “compañero” que 
aspira al sillón de Lainez, cuenta con un numeroso 

La Cotorra 
Indiscreta:
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apoyo de extrapartidarios dispuestos a acompañar y a 
trabajar en esa tarea programática... que, en realidad, 
ya comenzó... veremos los resultados... veremos...

Claro está que el pre candidato no es ningún 
improvisado y tiene experiencia dentro y fuera de un 
escenario político o público... 
Fue uno de los mas jóvenes funcionarios del gabinete 
del Gobernador Cafiero ocupando un lugar en el área de 
turismo junto a “Pepe” Aloisi, Secretario de Gobierno 
de “Geraldín”, presidente del HCD., en fin un rodaje 
que deja su experiencia, además de su  la actividad 
comercial privada... veremos.. veremos...

Lo cierto es que “Futú” está en la cancha y en política 
es difícil determinar cuando es temprano o cuando es 
tarde...
Si el tiempo que queda por delante de cara al sillón 
de Lainez, realmente se utiliza para un trabajo 
programático, seguramente le resultará provechoso...
Por lo pronto se puso el traje de candidato, que no le 
cae mal, y ya se reunió con “Gustavito” para acordar 
cuestiones políticas pero también con la idea de 
comenzar a armar la agenda... 
Y dejó bien en claro que lo hará dentro de la estructura 
del partido Justicialista...   veremos.. veremos..
veremos...

El arbolado público, un tema que continúa en discusión 
y un riesgo que sigue latente...
Mas allá de las cuestiones técnicas, filosóficas y hasta 
afectivas, lo  cierto es que se han caído mas ramas y 
de buen tamaño como para sorprender a quien esté 
disfrutando de un momento placentero y termine en 
una situación lamentable.... veremos.. veremos...

Añosos árboles a los que alguna de sus ramas han 
cedido antes los fuertes vientos y puesto en riesgo la 
vida de las personas...
Un proyecto de los Bloques Frente de Todos y Acción 
por Tornquist propone la creación del Departamento 
de Espacios Verdes y Arbolado... Departamento que 
tendría a su cargo el mantenimiento integral de los 
espacios verdes del partido de Tornquist... ¿Será la 
solución..? veremos. veremos.. veremos...

Lo cierto es que el tema amerita una solución lo antes 
posible... A lo mejor se puede evitar la tala basal; en 
buena hora... pero no es solamente la problemática de 
Parque Lineal.. Hay muchos lugares públicos donde el 
arbolado necesita ser intervenido para no constituirse 
en un riesgo... veremos. veremos.. veremos...
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